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会長挨拶 

①  防災・避難訓練反省点について 

 議題に入る前に、防災避難訓練のスライド鑑賞。 

委員長：先ず事務局の方から防災避難訓練反省点について。 

事務局：防災避難訓練では、みな様、ご苦労様でした。各自治会長さんは、地域の動員、誠にありがと

 うございました。初めての試みで流れが読めない部分がありましたが、学校や先生方にも適切

 に対処していただきましてありがとうございました。事務局から反省点として、AED訓練が、

 6 年生のみで地域の方ができなかったことについては、大変申し訳なかった。当初消防署との

 打ち合わせ時に、西小 6年生 49人と各地域から 3人ずつ程度、6地区で 18人、合計約 70人、

 AED が 6 台で 6 グループに分かれて、1 時間でできるとのことで計画をした。打合せをした

 課長と、実際に AED訓練を行う担当の職員が違い、こちらの話しが伝わっていなかった様で、

 6 年生が 6 グループに分かれたのに各地区の方が参加して、6 年生と地域の方と混成グループ

 のつもりだったが、担当の職員は先に 6年生をやって、終わってから地域の方と把握されてい

 たみたいで、当然時間が足らないことになった。そこで、消防署の方から、地域の方は各地域

 で AED 訓練をさせていただきたいとの要望があった。改めて各地域で行うのは、各自治会長

 さんとしてはいかがか。 

委員長：煙体験ハウスは混雑してスムーズに流れていなく、体育館に戻るのがギリギリだったが、初め

 ての試みの中では大きな問題も無かったのではないか。体育館のパーテーションの組立訓練で

 は、みな様の対応がよくあっという間に出来てしまった。学校からの要望で、体育館の中のパ

 ーテーション、ダンボールベッド、簡易トイレは子ども達が戻って来て、見学をする時間があ

 るならば見学をさせてほしいとの要望があった。今の事務局からの反省点以外に何かあれば、

 どうぞ。 

委 員：今秋の避難訓練は体験と言うことで非常に有意義だったのではないか。 

 特に煙体験ハウスの体験は子ども達が全員体験したと言うことは良かったのではないか。 

委 員：地域の方に煙体験をお願いして行かせたが行列ができていて帰ってきた。貴重な体験なので来

 年はできるならば煙体験ハウスの数を増やして子ども・地域、みんなが体験できるようにお願

 いしたい。 

委 員：地域の AED訓練だが、夜や日曜日はできるのか。 

事務局：消防署に確認をする。 

委 員：AEDを各公民館における予算があるのか。 

委 員：ないのではないか。 

委 員：一昔前は自動販売機の会社が自動販売機を置かしてくれたなら、AED をお貸しするというの

 があったが今はない。 
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委 員：最後に小田ヶ浦の女性の靴が無くなった。代わりに男性用の 26.5センチの靴が残っている。そ

 の女性の方の対応に苦慮している。（7月 4日 解決済） 

委 員：もう出てこないのではないか。 

委 員：自治会の責任ではないか。 

委員長：来年からは、靴入れに名前を書き、地域ごとに纏める様にお願いする。 

委員長：AED訓練については事務局が消防署と打ち合わせるが、他の自治会で開催の場合、何か要望は

 ないか。 

委 員：申込の日にちは？ 

委 員：昼間は人が集まらない。年寄りばかりでは意味がないのでは。若い人が集まるタイミング、 

 毎月19時からの運営委員会では可能。年度末までに消防署の都合の良い日であれば可能だが。 

事務局：消防署と相談する。 

委 員：何人必要か。 

事務局：AEDは 6台（体）ある。そこも消防署と相談する。 

委員長：事務局には、いろんなパターン（人数・時間）での訓練の想定を消防署と相談をお願いする。 

学 校：天気は良かったが時期的に雨が降った場合どうするのかとか、来年は 1時間目はビデオ学習な

 どした上で体験させてもいいのかなと思う。 

委 員：海抜の低い場所の公民館が地域避難場所となっているが、高所の集会所が地域避難場所になら

 ないのか。 

委 員：また、放送が聞こえない。訓練と周知していたから分かったが。 

委員長：放送の内容については、050-5578-2624で確認できる。 

 

② その他・草刈り除草反省点について 

事務局：お茶を体育館側にも用意していれば良かったのではとの意見をいただいた。また、先に帰る方

 がいるので集合写真を先に撮ったらどうかとの意見もいただいた。事務局としては、当然体育

 館側にもお茶の準備はしたいと思うが、もう少し、休憩を適度にとるように、最後に集合写真

 の撮影があることも周知をしたい。また、1時間の予定が 1時間半になり、回収する車が 2ト

 ン車でしたが１台では足らなかったと思われる。手おろしで大変な部分もあるが、軽トラック

 もあった方が良かったと思う。以前は、刈った草をトイレ横にも集積していたが、そうすれば

 まだ効率よくできたと思われる。 

委員長：今回の草刈りは体育館の裏側まで広範囲になってしまった部分もある。 

 集合写真については、やはり最後のやり遂げた後の方がよいのでは。 

委 員：8時から地域の草刈りを予定していた。最初に集合写真の方がいい。 

委 員：刈った草の回収が大変だった。 

委 員：草刈り班も刈った草を回収して、次の草刈り場所へ移動すればいいのでは。 

委 員：体育館の裏側はコンクリートブロックが有り、草刈り時危険な部分がある。撤去できないか。 

委員長：草刈り班と回収班の人数の配分を検討したい。 

 

安全安心まちづくり課：10月からの青パト貸し出しの運用マニュアルの案を作成した。 

        読まれて次回の運営委員会で要望等があればお聞きしたい。 

第 4回運営委員会日時は 8月 6日（月）１９：００～  
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